



Journal "AVANT L'HEURE" »

Editeur responsable :
J. Misen, rue Jean Jaurès 40 - 4400 Flémalle

EDITORIAL

Témoignage pour notre jeunesse...!

Chers frères et sœurs, je vous prie de lire sur ces lignes une reprise sommaire de deux grandes célébrations qui ont marqué le mois d'Octobre en l'église protestante évangélique de Seraing-haut. Je suis reconnaissant à Dieu pour le déroulement et pour la participation de l'église au :

- Culte d'évangélisation « Espoir 2024 » du dimanche 20 Octobre,
- Culte « Spécial Jeunesse 2024 » du dimanche 27 Octobre.



Les Jeunes et Ados

Le thème du culte par les jeunes, « Que personne ne méprise ta jeunesse » est un conseil de l'apôtre Paul à Timothée. Proclamé ainsi par notre jeunesse, nous entendons à la fois un conseil aux jeunes et l'expression d'un vœu de la jeunesse de l'église qui invite l'église à la considérer en tant qu'une grâce de Dieu pour l'église de maintenant car « *aux âmes bien nées, la valeur n'attend point le nombre des années* » le disait Corneille. Il revient donc aux responsables de l'église d'entourer cette jeunesse (et donc pas de l'étouffer !) pour discerner et reconnaître en son sein les dons et pouvoir leur donner l'occasion de s'exprimer au sein de l'église.



L'Ecole du Dimanche

Pour le culte d'évangélisation, nous avons partagé le témoignage de l'apôtre Pierre dans la maison de Corneille (Actes 10,39) en quatre points essentiels de la foi chrétienne :

1. La mort de Jésus. Il s'agit d'une mort sacrificielle et expiatoire. Cette mort nous justifie, c'est-à-dire nous acquitte de toute poursuite du monde des ténèbres. En fait, à la croix Dieu *nous a délivrés de la puissance des ténèbres et nous a transportés dans le royaume de son Fils bien-aimé, en qui nous avons la rédemption, le pardon des péchés* (Colossiens 1:13-14).

2. La résurrection du Christ. Comme nous le savons, sans la résurrection du Christ, la foi chrétienne est vaine, c'est-à-dire inefficace et inutile. Qui dit ressuscité dit aussi que Jésus a été enterré. L'apôtre Paul témoigne que pendant ses trois jours sous la terre, dans les régions inférieures de la terre, Jésus est allé délivrer tous ceux qui croupissaient sous la captivité de l'ennemi. La résurrection de Jésus nous délivre des chaînes des

Communauté de Seraing-Haut : Rue du Chêne 384 - 4100 Seraing
Dîmes et dons: Compte ASBL Les Amis de l'EPUB Lize-Seraing BE84 0001 3151 8559
Offrandes : Compte de la fabrique d'église EPUB Seraing-Haut : BE45 0680 7405 6089

addictions (la drogue, l'alcool, La sexualité perverse...), **de** la domination spirituelle (l'occultisme, le spiritisme, la nécromancie ...) **de** toute servitude financière, relationnelle, matérielle, etc.

3. Dieu a établi Jésus-Christ juge des vivants et des morts.

En fait, à la croix, « *Le Christ lui-même est mort une fois pour les péchés, ..., afin de nous mener à Dieu* » (1 Pierre 3:18-22). Du trône de Dieu, il reviendra dans sa gloire pour révéler les dispositions des cœurs et rendre à chacun selon ses œuvres et selon son accueil ou son refus de la grâce. « *Car, il nous faudra tous comparaître devant le tribunal de Christ afin que chacun reçoive le salaire de ce qu'il aura fait, bien ou mal, alors qu'il était dans son corps* » (2 Corinthiens 5,10).

4. Croire en Christ et recevoir par son nom le pardon des péché.

Celui qui a dit à la femme prise en flagrant délit d'adultère « *Moi non plus, je ne te condamne pas. Va, et désormais ne pèche plus* » (Jean 8 :11), a prononcé **sept** paroles sur la croix dont la première est « *Père, pardonne-leur car ils ne savent ce qu'ils font* »

(Luc 23:34). Le péché empêche la relation avec Dieu. Le pardon du christ nous réconcilie au

père. Le péché est la manifestation de la nature humaine corrompue que seul le pardon du Christ à la croix peut extirper. Cette nature pécheresse qui nous séparait de Dieu, nous éloignait également des autres. Mais le châtiment qui nous donne la paix est tombé sur Jésus à la croix où il fut blessé pour nos péchés et brisé pour nos iniquités. Et le prophète Esaïe a eu raison d'introduire sa prophétie avec cette double question : « *qui a cru à ce qui nous était annoncé? Qui a reconnu le bras de l'Eternel?* » (Esaïe 53,1)

Au regard de ce que nous venons de lire, j'estime que le changement d'heure procédé ce dimanche n'annonce ni des temps froids et ni des temps sombres dans notre communauté mais des temps de lumière conformément à la prophétie d'Esaïe que reprend l'évangile de Matthieu (4,16) : *Ce peuple, assis dans les ténèbres, a vu une grande lumière; et sur ceux qui étaient assis dans la région et l'ombre de la mort la lumière s'est levée.* C'est une manière pour moi de vous convier à la prochaine fête, celle au cours de laquelle nous célébrons la venue de l'Emmanuel (Noël). Rendez-vous le 22 décembre à 15h00 au temple évangélique de Seraing-Haut.

Votre frère,
Jean Willy Mbonzema, pasteur





Activités régulières

 www.epubserainghaut.be

384 rue du Chêne - 4100 Seraing

Notre pasteur :

Jean-Willy MBONZEMBA : 384 rue du Chêne - 4100 Seraing  0483/65.51.12

Nos CULTES en PUBLIC



Chers amis, chères amies en Christ, venez participer à ce moment de convivialité et louer notre Seigneur ensemble ! **Culte dominical avec sainte-cène un dimanche sur deux.** Vous pouvez aussi suivre nos cultes vidéo en direct et en différé sur Facebook Live et Youtube. **Voyez sur notre site internet www.epubserainghaut.be ou directement sur**



QR-code
D'accès au
Site internet
de notre
Église.

Facebook

<https://www.facebook.com/EPUBSeraingHaut/>, ou via **Youtube** : tapez dans Google [youtube epub seraing haut](https://www.youtube.com/channel/UC...) et vous trouverez nos cultes. Pour ceux qui ne disposent pas d'Internet, les cultes sont disponibles sur support **CD audio** (sur commande).



Culte de PRIERE : Les vendredis 15 et 22 novembre à 19h30 en présentiel sans diffusion vidéo.

Jeûne et prières : Le samedi 9 novembre de 8h à 12h. Venez louer le Seigneur et prier ensemble.

Enseignement Biblique

Partage biblique Enseignements et partages bibliques sur l'épître aux Galates, un mercredi sur deux les mercredis 6 et 20 novembre 2024 par visio-conférence sur Google-meet ou Zoom à 19h00, inscrivez-vous auprès du pasteur qui vous enverra le lien Internet.

Parcours biblique sur le Baptême Tous les mercredis soir au temple à 19h30. Si vous êtes intéressés, contactez Floribert Muzembe.

Ecole du Dimanche Chaque dimanche, accueil des enfants dès 10h15 selon leur âge :

Moïse (garderie) : âgé de 0 à 3 ans - **Benjamin** : âgé de 3 à 6 ans - **Samuel** : âgé de 6 à 9 ans - **David** : âgé de 9 à 12 ans - **Timothée** : âgé de 13 à 14 ans (vont au culte 1 dimanche sur 2)

Coordinatrice : Geneviève MISEN 0495/671948.

Contact par Email sur eddepubserainghaut@epubserainghaut.be. Que Dieu vous bénisse.



Nos rencontres...

Les Ados : soyez attentifs aux annonces dominicales. **Renseignements : contactez le pasteur.**

Les jeunes adultes : soyez attentifs aux annonces dominicales. **Contactez: David Mbatso (0499/41.23.63)**

Rencontre des Dames : Le samedi 16 novembre de 10h à 12h au temple. Mesdames, Mesdemoiselles, venez nous rejoindre pour un moment convivial de partage de la Parole et vous réjouir avec nous ! Contacts : Nadège Mbonzamba et Antonella Todaro (0496/81.93.47).

Nos Aîné(e)s : Chèr(e)s Aîné(e)s, bonjour nous avons eu une bonne rencontre en octobre. Le partage a été apporté par Emanuel. Nous étions 6 : Simone, Chantal, Hélène, André, Emanuel et moi votre serviteur. Prions pour notre frère Guy qui a quelques problèmes de santé.

Prochaine rencontre le vendredi 8 novembre à 13h30 à la Maison des Enfants, entrée par le parking du temple. Soyez bénis et à bientôt. Votre frère Patrice. Pour tout renseignement, contactez-moi au 0474 31 05 26 ou à l'Eglise

Louange et répétitions

Répétition Groupe de louange des ados : Le samedi 30 novembre. Contactez le Pasteur.

Groupe de louange : chaque Jeudi à 19h30 Répétition du groupe de louange. Merci pour ce précieux ministère. Pour plus d'infos contacter David MBATSO.

Soirée de louange : Le vendredi 29 novembre par nos jeunes.



Permanence pastorale et visites Tous les mercredis sur rendez-vous avec le pasteur.

Réunion du Consistoire : le mardi 5 novembre 2024 à 19h30 au temple.

Culte du soir avec Pasteur Kaleb Sagara du Mali :

Le vendredi 15 novembre à 19h30.

Message et informations sur la Mission en Afrique. Venez écouter et vivre un moment de communion avec les peuples africains.



Rencontre des présidents de culte : Le vendredi 1er novembre à 19h30.

Stand du "Bon Livre" au temple :

Le dimanche 17 novembre avant et après le culte.

Ce sera le bon moment pour commander/acheter vos calendriers bibliques 2025 ainsi que vos cadeaux de Noël et de fin d'année. Faisons bon accueil à notre frère de la librairie "Le Bon Livre".



Fête de Noël 2024:

Notre Fête de Noël 2024 se déroulera **le dimanche 22 décembre 2024 dès 15h.** Venez vous réjouir ensemble de la naissance du Sauveur. Un très beau spectacle vous attend suivi d'une collation.



Les Amis de l'EPUB
à Lize-Seraing



La Diaconie de Seraing-Haut et l'ASBL

Chers frères et sœurs, notre ASBL « Les Amis de l'EPUB à Lize-Seraing » vit de vos dons et soutient notre communauté dans ses diverses activités telles que la diaconie (distribution de denrées alimentaires), les camps, l'évangélisation, les publications (Journal « Avant l'Heure »), les médias,, etc.

Merci aux donateurs fidèles. Que le Seigneur les bénisse. Si vous désirez aussi soutenir nos efforts de témoignage, vous pouvez apporter votre contribution sur le compte suivant :

ASBL Les Amis de l'EPUB Lize-Seraing

BE84 0001 3151 8559

avec mention "Pour l'ASBL et la diaconie". Pour l'ASBL, le président



Les services de la communauté de Seraing-Haut

Ci-dessous découvrez les noms des responsables de l'église de Seraing au service de Dieu et du prochain . Vous pouvez les contacter :



Consistoire : visites, accompagnement pastoral : Pasteur Jean-Willy MBONZEMBA : 0483/65.51.12; Secrétariat : Joël MISEN 04/235.74.09; Membres : Floribert MUZEMBE : 04/338. 39.01; Stephan HENROTTE : 0499/26.90.23; Salvatore DICARO : 0494/88.37.33, Patrice BROOS : 0474/31.05.26

Les divers départements: (Ne paraissent ici que les noms des responsables des départements)

Diaconie : Distribution nourriture et produits de soin : Guy CIESLAK (GSM 0492/03.31.99), Administration et trésorerie : Micheline LEMME (0478/36.09.16). Distribution les mercredis de 8h à 10h30 à "La maison du pain (Bethléem)", 382 rue du Chêne à 4100 Seraing. Contact via l'adresse diaconieshls@gmail.com ;

Evangélisation, cellules extensions de l'église et Œcuménisme: Jean-Willy MBONZEMBA : 0483/65.51.12

Travaux : Cristovao Lutete : 0499/81.96.10

Comité missions : Pierre STAUTEMAS : 04/365.30.15, Floribert MUZEMBE : 04/338. 39.01

Médias, Avant l'Heure, site internet et production vidéo : Stephan HENROTTE 0499/26.90.23, Joël MISEN 04/235.74.09.

Groupe des Aînés : Patrice BROOS : 0474/31.05.26

Groupe des Ados et des Jeunes : Jean-Willy MBONZEMBA 0483/655112

Ecole du dimanche: Emmanuel PRINCIOTTA 0476/327391 et Geneviève MISEN 0495/671948

Tous les articles et annonces qui paraissent dans le Journal "Avant l'Heure" le sont sous la seule responsabilité de leurs auteurs.



Cinq conditions pour une prière efficace

Par «Georges Müller »

1. Une confiance pleine et entière dans les mérites et dans la médiation du Seigneur Jésus-Christ, comme seul terrain sur lequel nous puissions réclamer quelque bénédiction. Voyez

Jean 14 : 13 : Et quoi que ce soit que vous demandiez en mon nom, je le réaliserai pour que la gloire du Père soit manifestée par le Fils.

Jean 15 : 16 : Ce n'est pas vous qui m'avez choisi. Non, c'est moi qui vous ai choisis : je vous ai donné mission d'aller, de porter du fruit, du fruit qui soit durable. Alors le Père vous accordera tout ce que vous demanderez en mon nom.

2. Renoncez à tout péché connu : si nous retenons quelque iniquité dans notre cœur, le Seigneur ne nous écouterait pas, car l'exaucement serait un cautionnement du péché :

Psaume 68 : 18 : Si j'avais gardé dans mon cœur des intentions coupables, Dieu ne m'aurait pas écouté.

3. Une foi sans réserve en la parole de Dieu, parole de la promesse, que Dieu a confirmée avec serment. Or, ne pas croire ce qu'il dit, c'est le faire menteur et parjure :

Hébreux 11 : 8 : Or, sans la foi il est impossible de lui être agréable. Car celui qui s'approche de Dieu doit croire qu'il existe et qu'il récompense ceux qui le cherchent. Voyez aussi Hébreux 6 : 13 à 20.

4. Ne lui demandez que ce qui est selon sa volonté. Nos motifs doivent être purs. Nous ne devons rechercher aucun don de Dieu pour satisfaire nos convoitises :

1 Jean 5 : 14 : Et voici quelle assurance nous avons devant Dieu : si nous demandons quelque chose qui est conforme à sa volonté, il nous écoute.

Jacques 4 : 2 – 3 : Vous convoitez beaucoup de choses, mais vos désirs restent insatisfaits. Vous êtes meurtriers, vous vous consommez en jalousie, et vous ne pouvez rien obtenir. Vous bataillez et vous vous disputez. Vous n'avez pas ce que vous désirez parce que vous ne demandez pas à Dieu. Ou bien, quand vous demandez, vous ne recevez pas, car vous demandez avec de mauvais motifs : vous voulez que l'objet de vos demandes serve à votre propre plaisir.

5. Qu'il y ait de l'insistance dans la supplication. Il faut savoir s'attendre à Dieu, et savoir l'attendre patiemment. Tel le laboureur qui attend avec patience le précieux fruit de la terre :

Jacques 5 : 7 : Pensez au cultivateur : il attend les précieuses récoltes de sa terre. Il prend patience à leur égard, jusqu'à ce que tombent les pluies de l'automne et du printemps.

Voir aussi l'exemple de la veuve importune qui persévère malgré l'opposition, Luc 18 : 1 à 8.

George Müller

Actes 2:17 Dans les derniers jours, dit Dieu, je répandrai de mon Esprit sur toute chair ; Vos fils et vos filles prophétiseront, Vos jeunes gens auront des visions, Et vos vieillards auront des songes.

Petites histoires à retenir...

La parabole de l'horloge

Une petite horloge réparée se mit à broyer du noir : « Voilà, dit-elle de sa mince voix métallique, je suis toute petite, et pourtant, celui qui m'a faite m'a donné une tâche incroyable ! Il me condamne à faire 3 600 tic-tac par heure, 86 400 par jour 31 536 000 par an. Rien que d'y penser je suis à demi-morte. »

L'horloger qui rentrait, entendit la fin de ce discours, et, tout en la remontant, lui dit doucement : « Tu as assez de force pour un seul tic-tac à la fois. Je ne t'en demande pas davantage. »

Il y a longtemps de cela et l'horloge marche toujours. Dieu ne nous demande pas plus : accomplir maintenant le devoir de l'heure présente.

Ce qui paralyse tant d'êtres généreux, qui voudraient être magnifiques, c'est que tous ces êtres généreux voudraient faire, sans tarder de grands bonds en avant. Peut-être, cela leur sera-t-il donné un jour. Mais, en attendant, qu'ils apprennent à commencer par de petits pas. Et surtout à continuer.

Voilà n'est-ce pas, un bon moyen, le vrai moyen de faire la volonté de Dieu. Et d'être paisibles et heureux.

« À chaque jour suffit sa peine ! »

Lecture proposée : **Matthieu 6:25-34**

(BibleOnLine 2019)



Le grand lutteur découragé

« Tu as changé mon deuil en allégresse. Tu as délié mon sac et tu m'as ceint de joie... » (Psaume 30:11)

Martin Luther, le grand théologien du XVI^e siècle, a passé par des moments de combats redoutables, au sein desquels il se sentait abattu et défait, tant l'adversité était grande.

Un jour son épouse se présenta devant lui revêtue de vêtements de deuil, ce qui ne manqua pas de l'interpeller.

« Qui est mort ? » demanda Luther

« Dieu », lui répondit la femme

« Dieu ! » s'exclama Luther horrifié. « Mais comment peux-tu dire une pareille chose ? »

Elle lui répondit : « Je dis seulement ce que tu es en train de vivre. »

Luther prit effectivement conscience qu'il était en train de gérer son existence comme si Dieu n'était plus le Vivant qui voulait prendre un tendre soin de son serviteur. Cette prise de conscience transforma son regard sur sa sombre situation et il retrouva les forces nécessaires pour continuer la lutte dans une tout autre perspective.

Notre parcours de croyant peut également être caractérisé par des vallées profondes, ténébreuses, au sein desquelles notre aveuglement est devenu à ce point profond que nous ne prenons même plus conscience que le Dieu avec lequel nous avons pu faire alliance est réellement présent avec nous dans toutes nos luttes, prêt à nous secourir. Accueillons-Le de nouveau comme celui qu'il est vraiment !

Lecture proposée : **Psaume 30**

(BibleOnLine 2019)



Si on chantait ... ?

A l'heure où vous lirez ce texte, il y aura quelques jours que nous serons passés à l'heure d'hiver. Beaucoup auront été heureux de pouvoir dormir une heure en plus. Ceci dit, bien souvent, on va dormir une heure plus tard qu'à notre habitude et donc finalement, on ne se repose pas plus.

Se reposer ??? Mais on n'a pas le temps !! Hé oui, c'est bien ce qu'une maman dira alors qu'après son travail en extérieur, il lui faudra assurer sa « deuxième journée » à la maison. Idem pour un papa et c'est sans compter les réunions par-ci, les invitations par-là, le sport des enfants, les courses, les rendez-vous médicaux, etc etc etc.... La liste n'est pas exhaustive ! Du reste, même les pensionnés n'ont pas le temps et les jeunes tout pareil !

Alors certes, il est indéniable qu'il nous faut revoir nos plannings et SURTOUT nos priorités mais d'un autre côté, il y a les impératifs de notre vie terrestre. De quel repos parlons-nous donc ? Seulement du physique ? Pas sûr....combien de fois ne sommes-nous pas à nouveau fatigués quelques jours après notre rentrée de vacances ?

« Mon âme retourne à ton **repos** car l'Éternel t'a fait du bien ». Le mot repos ici (manowach) signifie « *Lieu de repos, état ou condition de repos, placer, poser* ». Le vrai repos se trouve être plutôt un état, une condition, un lieu où se poser. Dans ce tumulte quotidien et dans tout ce vacarme qui nous entoure et devient de plus en plus bruyant (nul n'est besoin de décrire notre monde actuel), où vais-je trouver ce vrai repos là ? Voici un chant qui peut nous donner une réponse.

Pour écouter :

<https://www.youtube.com/watch?v=SHI5fqr3tYg>

Paroles :

Abrite-moi sous tes ailes
Couvre-moi par ta main puissante
Même si les océans se déchaînent
Je les traverserai avec toi
Père, tu domines les tempêtes
Je suis tranquille car tu es là
Même si les océans se déchaînent
Je les traverserai avec toi
Père, tu domines les tempêtes
Je suis tranquille car tu es là
En Jésus seul
En Jésus seul je me confie
Il me donne

Il me donne force, calme et puissance

Même si les océans se déchaînent

Je les traverserai avec toi

Père, tu domines les tempêtes

Je suis tranquille car tu es là



Oui, c'est à l'abri du Très-Haut que se trouve le VRAI repos. « *Celui qui habite sous l'abri du Très-Haut, repose à l'ombre du Tout-Puissant.* » (Ps 91.1). J'aime bien la version Darby de ce verset qui nous dit ceci : « *Celui qui habite dans la **demeure secrète** du Très-haut logera à l'ombre du Tout-puissant.* »

En Jésus seul je me confie ! Le trouver dans le lieu secret, qui n'est autre que notre esprit, le prendre comme point d'ancrage pour ne pas chanceler ou être fracassé contre les rochers lors des tempêtes. Ce n'est pas inné pour nous, car malheureusement le péché nous a déconnectés de ce lieu-là, de cet état-là. Mais la bonne nouvelle, c'est que grâce à l'œuvre de la croix, grâce au sang de Jésus versé pour nous, la connexion est à nouveau possible !

Vous rappelez-vous l'épisode de Jésus dans la barque alors que la tempête fait rage ? Il dort ! Il est dans le repos. Pourquoi ? Parce qu'il était connecté avec le Père et Lui faisait totalement confiance.

C'est à ce repos-là auquel nous sommes tous urgemment appelés ! Jésus nous y invite :
« *Acceptez mes exigences et laissez-vous instruire par moi, car je suis doux et humble de cœur, et vous trouverez le repos pour votre âme. En effet, mes exigences sont bonnes et mon fardeau léger.* » (Matthieu 11:29-30)

Une prière : « Seigneur Jésus, alors que tout est bousculé, bouleversé, fracassé autour de nous, en Toi je veux trouver le vrai repos ! Apprends-moi à m'asseoir à tes pieds et recevoir tes instructions, ta douceur, ton amour et tout ce dont j'ai besoin pour traverser les tempêtes de ma et de la vie. En Toi je trouve la sécurité, le calme, le repos. Tu es mon bon Berger et Tu me fais reposer dans les verts pâturages et me conduis près des eaux paisibles. C'est cela que je veux expérimenter puissamment dans mon esprit, dans mon âme et dans mon corps, afin de tenir ferme et de tout surmonter dans ces temps difficiles à plus d'un égard. Fais de moi un enfant calme et sevré et qu'ainsi ma vie te reflète et parle plus fort que mes mots. Au nom de Jésus, amen ». Votre sœur Carine.



La Famille de l'Eglise de Seraing

Prions encore

- Prions pour le rétablissement de nos soeurs **Augustine Aboya, Ingrid Barthelemy, Irène Wilmots**, et de **Chantal Diederer**, ainsi que de nos frères **Guy Cieslak, Emmanuele Princiotta, Patrice Broos**.
- Prions pour notre frère **Lorenzo Pastore** et son épouse qui sont maintenant au Valdor.
- Prions pour le rétablissement des malades, que le Seigneur protège, guérisse, sauve et encourage chacun(e).
- Prions pour notre pasteur **Jean Willy Mbonzema et sa famille** pour les soutenir dans le ministère mais aussi suite à plusieurs décès survenus dans sa famille cette année dont celui de sa tante ce 30 octobre.
- Remercions le Seigneur pour les encouragements qu'Il nous envoie, Merci pour la guérison de plusieurs.

Intercédons pour les chrétiens persécutés

Continuons à prier pour les chrétiens persécutés dans le monde. Pour ce mois-ci prions pour : Burkina Faso, Nigéria, Soudan, Ethiopie, Iran, Kirghistan, Mexique, Nicaragua ... Informez-vous sur www.portesouvertes.fr

Prions pour l'Ukraine et la Russie, Israël, Gaza et le Liban

L'horreur de la guerre continue ses ravages ! Continuons à prier en 2024 pour le peuple Ukrainien et en particulier pour les chrétiens. N'oublions pas le peuple Russe qui souffre aussi de cette situation qu'il n'a pas voulue. Mais il y a aussi maintenant cette guerre entre Israël et le Hamas à Gaza, le Hezbollah au Liban et l'Iran. Prions pour les otages du Hamas et les familles, prions aussi pour toutes les victimes de cette guerre et pour les responsables politiques afin qu'ils reviennent à la raison pour le bien de leurs peuples !

Prions pour Dauly au Congo :

Continuons à prier pour notre frère DAULY NGBONDA de Kisangani, Sénateur de la province du Bas Uelé en République Démocratique du Congo. Il est à l'origine de la création du village de pédiatrie de Kisangani. Que Dieu le bénisse, lui et toute sa famille ainsi que son oeuvre.

Cette rubrique « Notre famille » est un lien entre les membres de la famille de l'église, elle nous aide à prier les uns pour les autres. N'hésitez pas à contacter le consistoire pour vous-même ou d'autres.

Le coin des médias

Décider selon Dieu en toute simplicité par Tim Chester



Comment prendre des décisions conformes à la volonté de Dieu ?

Devons-nous chercher un signe ou une révélation particulière ?

Dieu a-t-il un plan spécifique que chaque chrétien doit absolument découvrir ?

Les décisions que nous prenons révèlent nos priorités et ce à quoi nous attachons de l'importance. Beaucoup de chrétiens semblent attendre que Dieu leur dicte ce qu'ils doivent faire. Parfois, la peur de se tromper les paralyse. D'autres fois, ils trouvent des raisons "spirituelles" pour justifier ce qu'ils ont envie de faire.

Comment décider simplement tout en étant sûrs de nos choix ? Tim Chester apporte des éclaircissements bibliques sur la nature de la volonté de Dieu. Il montre aussi le rôle de l'Eglise locale dans les décisions que nous prenons. Il développe enfin les critères essentiels qui doivent nous guider si nous faisons de l'Évangile notre priorité. Editions Clé. ISBN 9782358431729. **Prix indicatif : 9.95€**



Notre contact local : José Graciano, renseignez-vous auprès de lui lors de nos réunions et cultes.

Disponibles auprès de votre librairie préférée :

A la librairie : "Le Bon Livre", Place T. Gobert, 3 - 4020 LIEGE - 04/222.20.82 - Horaire : mardi, mercredi, vendredi et samedi 10h-18h. Email : liegebonlivre@skynet.be site web : <https://lebonlivre.be>

Disponible aussi à la Centrale Biblique <https://www.centrale-biblique.com/> ou sur <https://maisonbible.fr>